

Musique

Zaïko Langa Langa pour replonger dans la nostalgie des années 60-80

F.S.L.  
Libreville/Gabon

En prélude au concert que le mythique groupe congolais donne ce samedi soir sous le chapiteau du stade d'Angondjé, une conférence de presse a été animée hier matin, à l'hôtel Hibiscus de Louis, par son leader Jossart N'yoka Longo, en présence du responsable du label Direct prod, Edgard Yonkeu, et de son chargé de la communication, Erickson le Zulu.

APRÈS les groupes américain Kool & the Gang et antillais Kassav, le Direct Vintage Event offre au public librevillois, ce samedi soir, Zaïko Langa Langa. Le mythique groupe zaïrois des années 60-80 se produit dans le cadre d'un événement qu'organise depuis un moment le label Direct prod, en hommage



Photo : D.R.

Le leader du Zaïko Langa Langa, Jossart N'yoka Longo (c) aux côtés du responsable du label Direct prod, Edgard Yonkeu, et son chargé de la communication, Erickson le Zulu. Photo de droite : Après la conférence de presse, le groupe mythique a remis un don aux pensionnaires de la gériatrie de Melen.

aux collectifs musicaux africains et de la diaspora ayant réussi à battre le record de longévité et de succès dans leur carrière. Avec Zaïko Langa Langa ce samedi soir, sous le chapiteau du stade d'Angondjé, les spectateurs pourront replonger dans la nostalgie de la rumba congolaise, du soukous et du kwassakwassa. Mais aussi revivre, comme si c'était hier, les tubes ayant marqué le parcours de ce groupe tels que

"Sentiment Awa", "Sarah Djenni", "Zaire-Ghana", "Pusa Kuna...Serrez serrez", "Zaïko Eyi Nkisi", "Chouchouna", "Liwa ya Somo", etc. En prélude à ce spectacle, Jossart N'yoka Longo, le leader du groupe, a animé une conférence de presse, vendredi matin à l'hôtel Hibiscus de Louis, pour donner ses grandes articulations. Il a annoncé, entre autres nouvelles, que Zaïko Langa Langa a mobi-



Photo : D.R.

lisé une quinzaine de membres pour faire exploser la scène du chapiteau du stade d'Angondjé. A la question de savoir ce qui fait la force de ce groupe et, surtout, le secret de sa longévité, N'yoka Longo a évoqué l'amour et la discipline, comme étant les sources d'inspiration de son équipe. « Nous avons cru en ce groupe dès le départ. C'est avec beaucoup d'amour que tous les membres l'ont bâti. Le Zaïko

Langa Langa, c'est notre enfant. La rigueur et la discipline dans le travail ont fait en sorte qu'on arrive au niveau où nous sommes », a-t-il expliqué. Aujourd'hui, devenu une véritable école pour les nouvelles générations, ce collectif musical, qui a servi de tremplin aux grands noms tels que Papa Wemba, Pépé Felly Mankwaku, Evoloko Jocker, Bimi Ombalé, Dindo Yongo, etc., œuvre dans l'encadrement

des jeunes, en leur apprenant les techniques de chant et de la maîtrise de la scène. Notons qu'en marge de cette conférence de presse, le leader du Zaïko Langa Langa a procédé à la remise d'un don de matériel électroménager et de produits alimentaires à la gériatrie de Melen. Avec le soutien de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS).

Mode

Le streetwear et le pagne unis au nom de la beauté

AJT  
Libreville/Gabon

Parce que les beautés sont diverses, qu'elles se trouvent autant dans la rue que dans le pagne, The Walk, un concept de Marvely's Art, a décidé de les associer sur une même scène.

THE Walk. Le concept de Marvely's Art a associé les concepteurs de la mode de la rue et les stylistes modélistes du pagne pour une harmonie des beautés. Mieux, pour rêver. Pour que le rêve soit à la hauteur des espoirs, Mar-



Photo : D.R.

Le tee-shirt empreinte bantu. Photo de droite : Veste création Francesca et ensemble Marvely's Art.

vely's Art a récemment convié des créateurs de talent au Méridien ReNdama. Certains, encore adolescents, à l'instar du jeune Erwan, propriétaire de la marque Dark and Co,

a eu le mérite d'avoir habillé la star congolaise Fally Ipupa. Elle a présenté des "vêtements de rue" jeunes qui ont, assurément, séduit le public; En témoignent les applaudissements



Photo : D.R.

nourris au passage des mannequins. Il y avait aussi Paguimo, le gardien des traditions. Le label de Hams Mboula était d'ailleurs en ouverture de soirée. Des modèles sportifs,

branchés et sexy arborés par de jeunes hommes et femmes ont arraché eux-aussi, des acclamations. Ensuite, la marque Empreinte bantu de Marcelli Obame Yannick, toujours dans le streetwear, a baladé les nombreux spectateurs dans les rues jeunes de la capitale. "Piece of shit" de Frederic Ghautier, dans la même dynamique, n'a pas laissé indifférent. Puis, la collection Marvely's, faite de transparence et d'élégance a su ramener les invités dans la beauté, cette fois du pagne, ouvrant la série pour le passage des stylistes-modélistes qui travaillent le wax. Le label Warisse fashion a

dévoilé le talent de son responsable, qui aura su sublimer le pagne et même ses accessoires. Un savant dosage d'audace et de glamour qui a ouvert la route aux créations Francesca de Francesca Da Costa Soarès, venue de Port-Gentil, pour dévoiler un autre niveau de beauté où les blousons, les pantalons étalaient la créativité de la jeune dame. À la fin de la soirée, Marvely's Art a annoncé le lancement de sa collection de maillots de bain baptisée "Aningo" prochainement à la Pointe Denis. Ce sera lors du Marvely's on the beach, acte 2.

Education/Préparation aux examens scolaires

L'Apec et la Marée Bleue lancent la 2e édition du forum gratuit

AEE  
Libreville/Gabon

APRÈS une première édition jugée satisfaisante, l'Association pour l'égalité des chances (Apec), en collaboration avec "la Marée bleue" (LMB) a lancé, samedi dernier, à l'Institut supérieur de commerce et de gestion (ISCG), sis à l'ancienne-Sobraga, la 2e édition "du forum gratuit", destiné aux élèves des classes de terminales, qui passent l'examen de baccalauréat dans quelques semaines. Trois cent (300) jeunes bénéficient gratuitement de



Photo : Abel Eyeghe

Des apprenants au lancement de la 2e édition du "Forum gratuit".

cet appui aux examens, qui devrait se dérouler sur une période de deux mois, selon le président de la Marée Bleue, Aurélien Ndemzoo. Il justifie le présent événement en ces termes: « cette 2e édition a été en-

couragée après les résultats de la 1ère (...) organisée par la Marée Bleue, les participants ayant obtenu des résultats satisfaisants aux derniers examens. C'est suite à cela que nous nous sommes attelés à mettre en

place une organisation plus solide, afin de permettre au plus grand nombre d'élèves de participer et cela, avec l'implication des partenaires comme l'Institut supérieur de commerce et de gestion (ISCG), qui va servir de cadre aux enfants. Nous profitons donc pour inviter certains de nos compatriotes à promouvoir l'éducation et la formation de la jeunesse, comme le souhaitent les hautes autorités (...), en s'impliquant dans ce programme, utile pour l'avenir de notre pays. Notre but est de pérenniser cette action en y associant toutes les bonnes volontés dans ce projet de développement pédagogique et stratégique.»

ANNIVERSAIRE DE DECES

Maman Alice OBARIGUI, ép. ONGALA

5 ans déjà que tu nous as quittées. Le temps fait son œuvre mais la pensée est toujours là, seuls les souvenirs heureux partagés avec toi restent en mémoire. A l'occasion de ce jour qui a marqué nos esprits, nous voulons que tu saches qu'il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants, nous pensons à toi très fort maman Alice. Repose en paix

Avec toute notre tendresse et pour tous, ta famille